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8 Pieces
4183 m2
Réf. VAL240022
o 3190000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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A pied du vilage de Mougins, cette propriété offre une surface
habitable de 480 m2. Le terrain s'étend sur 4 183 m2. L'emplacement
est tres privé, offrant tranquillité et isolement.Au rez-de-chaussée, un
grand salon avec une magnifique cheminée s'ouvre sur la terrasse avec
vue sur la mer, ainsi que sur le jardin. Ce niveau comprend un vaste hall
d'entrée avec vestiaire et toilettes, une cuisine, une salle a manger, et
un grand bureau. Une chambre parentale en-suite avec dressing et vue
sur la mer, ainsi qu'une autre chambre avec salle de bain attenante.Le

premier étage comprend une chambre ...

Within walking distance of the village of Mougins, this property offers a living area of
480 m2. The land spans 4,183 m2, and the location is highly private, providing
peace and seclusion.On the ground floor, a large living room with a beautiful
fireplace opens onto a terrace with sea views, as well as the garden. This level
includes a spacious entrance hall with a cloakroom and guest toilet, a kitchen,
dining room, and a large office. There is also a master bedroom with an ensuite
bathroom, dressing room, and sea views, along with another bedroom featuring an
ensuite bathroom. The first floor ...

SAVILLS VALBONNE
4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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